



Vereinbarung mit Kita Kinderhut

Der Gemeinderat hat mit der Kita Kinderhut in Herzogenbuchsee eine Leistungsvereinbarung zur Finanzierung von lastenausgleichsberechtigten Krippenplätzen für Langenthaler Kinder abgeschlossen.

Um den Übergang bis zur Umstellung auf das System der Betreuungsgutscheine im Bereich der familienergänzenden Kinderbetreuung sicherzustellen, übernimmt der Gemeinderat das Kontingent an KITA-Plätzen für die in Herzogenbuchsee betreuten Langenthaler Kinder ab 1. August 2020.

Der Gemeinderat hat mit der Kita Kinderhut eine entsprechende Leistungsvereinbarung abgeschlossen und freut sich, dadurch die Subventionierung dieser Kita-Plätze aufrecht erhalten zu können.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Frau Soraya Taibo, Beauftragte für Bildung, Kinder und Jugend (062 916 23 54), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 29. Juli 2020

Der Gemeinderat